

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創立 昭和42年(1967)11月4日

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ビル11階

例会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 4F

会長 山本 喬一 幹事 中野 格 広報委員長 山村 朋史

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111

E-mail:temma-rc@temmabashirc.xsrv.jp http://temmabashirc.xsrv.jp



2015-2016年度RIテーマ

<四つのテスト> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

JULY 16 2015 NO. 2301

☆☆ 今日のプログラム ☆☆

- 1) 例会 (2301回)
- 2) ソング 友と呼べるのは
- 3) 卓話 玉砕の島
「パラオ、ペリリュー島」
井戸 幹雄会員

次々週(7月30日)のお知らせ

- 1) 例会 (2302回)
- 2) ソング 奉仕の理想
- 3) クラブ協議会(ガバナー補佐訪問)
- 4) 8月度定例理事会

☆☆ 7月度の結婚記念日 ☆☆

高橋 俊起 平尾 彰彦

(以上敬称略)

** 先週の例会報告 **

☆☆ 会長報告 ☆☆

ビジターの皆さん、ようこそいらっしゃいました。本日は大阪大手前RCより、中林会長および竹森幹事が新年度のご挨拶にお越しいただいております。さらに青少年交換の短期交換生でカナダから来ていますサマンサ・ラロンデさんとその交換相手の杉本真歩さんとお母様の杉本亜鶴様にもお越しいただきました。

さて、この1週間はいろいろなことがおきました。まずは女子サッカー「なでしこジャパンの活躍」です。決勝ではアメリカに敗れ史上初のワールドカップ連覇は成し得ませんでした、我々日本人に強い感動を与えてくれました。

次に衝撃的なことは、ギリシャの債務不履行です。予想されていたので大きな混乱は無いと思いますが、日本経済への影響が少ないことを祈るばかりです。しかしすでに中国の経済不安とも競合して株価の大幅下落を引き起こして日本にも影響があることは避けられないようです。このような状態でも対応策を出さない政府やのんびりと休日を楽しんでいるギリシャ国民をみるとあまりの人間性の違いに驚くばかりです。

さらに、7月5日には、日本の明治産業革命遺産が世界遺産に登録されました。今日の日本の繁栄はこの時代の先駆者の驚くべきスピードでの近代化への努力がもたらしたことをあらためて有り難く感じる次第です。それにしても今回の登録に際しての韓国の対応は腹立たしいものがあります。新たな歴史認識問題に発展する可能性が大きく、危惧されます。

また、ロータリー関係では、7月4日に地区青少年交換のオリエンテーションがありました。また5日には、米山学友会の総会があり、当クラブからカウンセラーの福原会員と米山奨学生のファミさん、米山学友の祝方悦さんが参加されました。さらに昨日8日には、大阪天満橋RACの本年度初例会が開催され、当クラブから小寺直前会長はじめ沢山のロータリアンが出席されRACの本年度のスタートに花を添えていただきました。参加の皆様どうも有り難うございました。

☆☆ 幹事報告 ☆☆

- ①2015-16年度 年次計画書 を会員ポストにお配りしております。
- ②7月~9月分の座席表を本日お配りしております。
- ③「ロータリー用会員名刺作成のご案内」を本日お配りしております。作成を希望されます会員各位におかれましては7月30日までにご提出をお願いいたします。

